

## Brüder Fußnegger unter den Top 10

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Dienstag, den 06. Mai 2008 um 00:29 Uhr

---

**Moritz Fußnegger** vom Radsportverein 1906 Schwenningen bei der Baden Württembergischen Meisterschaft im Mauenheim auf Rang fünf. **Lucas Fußnegger** im

Jugendrennen auf Rang zehn. In der Mannschaftswertung im LBS Cup steht die Jugendmannschaft des RSpV 06 Schwenningen auf Rang sechs.

Die 400 Seelen Gemeinde Mauenheim bei Immendingen war am vergangenen Wochenende Schauplatz der diesjährigen Baden Württembergischen Meisterschaft im Straßenfahren. Die Meisterschaftsrunde von Mauenheim über Kaserne Immendingen-Hattinger Bahnhof-Mauenheim mit 9 km Länge hatte es in sich.

Moritz Fußnegger und Philipp Firnkorn bestritten hier am Samstag das Rennen in der Schülerklasse U 13. Zwei Runden mußten die gesamt 29 jungen Fahrer unter Ihre Räder nehmen. Bereits am ersten Anstieg bildete sich eine 18 köpfige Spitzengruppe in der sich die beiden Schwenninger befanden. Diese Gruppe hielt bis zum Schluß zum letzten Anstieg. 500 m vor dem Ziel wurde nocheinmal Tempo gemacht und die Gruppe zerfiel. Im Sprint gewann Johannes Dienert vom RSC Wyhl. Moritz Fußnegger kam auf Rang fünf und Philipp Firnkorn konnte noch den achtzehnten Rang retten. Etwa 3 Minuten später kam die Verfolgergruppe ins Ziel.

## Brüder Fußnegger unter den Top 10

Geschrieben von: Manfred Steinbach  
Dienstag, den 06. Mai 2008 um 00:29 Uhr

---



<http://www.rsy-mauenheim.de/>